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Zitat von Bader di Amici 

Die Studie ist noch nicht vergeben. Im Stadtrat wird es vor der Vergabe einen größeren
Aufschlag geben, der auch öffentlich sein wird. Der dürfte spannend sein und sollte
auch schon einige Infos enthalten, in welche Richtung es gehen soll. Es wäre ja schon
mal spannend, was überhaupt die Fragestellung ist, die so eine Studie beantwortet.

In der Stadtrats-Sitzung im November ging es um den Haushalt, in der Sitzung nächste
Woche hauptsächlich um das Thema Opernhaus. Das Stadion sollte dann vermutlich in
einer der nächsten Sitzungen dran sein.

Was verstehst Du unter einem größeren Aufschlag?
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